
Mitteilungen mündlich betr. 
1. Aktueller Stand Flüchtlinge 
 
-Kenntnis genommen- 
 
Zusatzfrage  
AM Hanft 
Wird einem solchen Ansinnen, die Bezirksregierung um einen Aufschub von Zuweisungen von 3 
Wochen zu bitten, voraussichtlich stattgegeben werden? 
Antwort: 
Es wurde keine Überlastungsanzeige gestellt. Man geht davon aus, dass dem Anliegen 
stattgegeben wird. 
 
2. Gespräch im Polizeipräsidium zum Thema Flüchtlinge 
 
-Kenntnis genommen- 
 
 
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
Keine. 


